

EL HORIZONTE.

PERIÓDICO DE INTERESES GENERALES, MATERIALES, PROVINCIALES, LOCALES Y NOTICIAS.

PUNTOS DE SUSCRICION:

En la Administracion del periódico, Plaza del Sepulcro número. 5. Huércal-Overa, Fuera casa de los corresponsales

SE PUBLICA TODOS LOS DOMINGOS.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Huércal-Overa trimestre 1 peseta 50 céntos.
Fuera trimestre 2 pesetas.
Pago adelantado.

ADVERTENCIA

A fin de Diciembre, retiraremos definitivamente el número á los suscritores que se encuentren en descubierto en el pago de su suscripcion; lo que les avisamos con tiempo para que se sirvan ponerla al corriente, sino quieren experimentar retraso en el recibo del periódico.
A los suscritores de Huércal-Overa que tengan en descubierto el trimestre que finalizó en 30 de Noviembre, será éste el último número que se les servirá si no abonan su importe.

DESPEDIDA DEL SR. MUÑOZ.

Publicado que fué nuestro extraordinario y hechos públicos los acuerdos de la Junta de Socorros y los donativos que en favor de la desventurada Huércal-Overa, habia hecho el Sr. Muñoz, y lo pre-dispuesto que en su favor se hallaba su ánimo á la vista de tanta calamidad como por consecuencia de la terrible inundacion del 14 nos affige, y que tan des-corocidos hasta ahora han sido (causa sin duda de los exiguos donativos que ha recibido), empezó a levantarse el espíritu público de una manera tan imponente, que hombres, mujeres, niños y cuantas clases sociales componen á Huércal Overa, rivalizaban en celo y entusiasmo, para dar un testimonio público de su agradecimiento al héroe de su caridad.

Las conversaciones todas, se reducian á los donativos del Sr. Muñoz, y á la manera con que cada uno habia de recibir mas dignamente, de regreso para Lorca, á quien tanto nos favorecia. La Junta de Socorros, La Redaccion de El Horizonte, Corporaciones y particulares, competian cada uno por su parte en preparar un recibimiento digno de tan caritativos huéspedes.

Dilatado el regreso hasta el Domingo por la mañana, fué creciendo poco á poco el entusiasmo, hasta el punto de que á anunciar á las 12 la banda municipi-

pal recorriente las calles de la poblacion, su salida de Cuevas, un cordón interminable de carruajes y grupos de personas á pié, empezó á circular por la carretera en direccion á aquella ciudad.

La Recacion de EL HORIZONTE en un carruaje marchó hasta su encuentro, y la Comision de Socorros y particulares, corporaciones y Autoridades, hasta el límite de la jurisdiccion, no cesando desde dicho punto hasta las afueras de la poblacion multitud de gente ávidos todos de saludar al Sr. Muñoz y á D. Rafael Fernandez Rodriguez.

Al llegar el carruaje que ocupaban los Redactores de EL HORIZONTE, al que se habia trasladado D. Rafael Fernandez Rodriguez, al sitio donde esperaba la Comision de Socorros y demás personas que en carruajes habian salido, fué unánimemente victoreado, apeándose á saludar, asi como tambien el Sr. Muñoz que les precedia.

Puesta en marcha la comitiva, iba siendo más espesa la multitud que acudia á saludarles, hasta el punto que á un kilómetro de la poblacion se hizo imposible el tránsito de carruajes por la carretera; teniendo que apearse y continuar á pié por temor de que tanta aglomeracion de gente, pudiera ser causa de algun incidente desagradable.

Nunca con mas propiedad puede decirse, que la poblacion en masa salió á recibir á D. José M. Muñoz. Confundidos con la muchedumbre, vimos á Corporaciones, particulares y Autoridades, siendo tal el gentío que por todas partes aflua que hizo gastar desde la carretera á la casa del Sr. Alcalde cinco cuartos de hora al Sr. Muñoz.

Por las calles del tránsito fueron generalmente aclamados, arrojándose desde los balcones versos, palomas, flores y coronas por las señoritas y socios de los casinos; adornándose las casas del tránsito con colgaduras é iluminaciones por haberse hecho de noche la entrada á la poblacion.

La Redaccion de EL HORIZONTE habia levantado un arco en la calle de la Iglesia al desembocar á la plaza hoy de Muñoz, adornado con follaje, guirnaldas, gallardetes y banderas; y la Comision de Socorros, otro á la entrada de la calle de Jesus adornado con el mas esquisito gusto.

Instalado casa del Sr. Alcalde, un público inmenso, que obstruia completamente la calle, pidió se asomasen al balcon D. José M. Muñoz y D. Rafael Fernandez Rodriguez, á lo que accedieron con sumo gusto pronunciando sentidos discursos, interrumpidos por multitudísimos aplausos y que tuvieron que suspender á causa de la emocion que experimentaron contemplando un pueblo hambriento, desnudo, arruinado y sin más recursos que los de D. José M. Muñoz, aclamándoles con frenesí.

Constituida inmediatamente en Junta la Comision de Socorros, bajo la presidencia de D. José M. Muñoz, por unanimidad se tomaron los acuerdos que en otro lugar verán nuestros lectores, permaneciendo reunida hasta las 10, hora que á invitacion de los Srs. Socios del Circulo y de los dos Casinos, salieron acompañados de la Comision de Socorros, Autoridades y Comisiones de los Casinos á visitar estos establecimientos, seguidos de la banda municipal.

En ellos se encontraban todos los socios, haciéndose difícil su entrada por la mucha concurrencia, colocándose en los sitios de antemano designados, pronunciándose discursos, que fueron muy aplaudidos, por nuestros compañeros de Redaccion D. Alberto Garcia Useros, D. Joaquin Sanchez Rubio y D. Diego de Mena Márquez, leyéndose poesias por los Srs. Mena, Bernabé y Rubio y amenazando la reunion D. Diego Mena que tocó al piano escogidas piezas.

En ellos se les diéron los títulos de presidente honorario al Sr. Muñoz y de vice-presidente á D. Rafael F. Rodriguez, aceptándolos gustosos y pronunciando

scripcion,
e sus in-
ion en El
donativos
dosc se-
cacion.
tambien
pensa-
s y desde
on en su
las listas
ccion, y
la forma

Reales
4.
ctor 4.
nor. 4.
ctor 4.
4.
4.
4.
1.
enca-
calde
4.
de 1.
4.
co 4.
to. 4.
4.
4.
4.
4.
4.
4.
4.
4.
93.
suscripcion
a Junta de
El Hori-
o más que